



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



NADIE TIENE CLARO qué es exactamente lo que quiere la rijosa **CNTE**, pues sus demandas son cada vez más imposibles de cumplir. Al mismo tiempo existe la duda de cuál es la estrategia del **gobierno federal** para enfrentarla... si es que en realidad hay una estrategia.

Y ESTA PASIVIDAD es la que les da alas a los maestros, que siguen escalando sus protestas en la **Ciudad de México**, desquiciando ya no sólo el centro de la ciudad, sino más y más puntos.

CUANDO UNO PENSABA que el bloqueo del viernes al **AICM** era lo peor, lo ocurrido ayer con el bloqueo de distintos lugares en el **centro, poniente y sur de la CDMX** fue desquiciante y de grandes afectaciones a los ciudadanos.

AHORA SÍ se preocuparon en Morena por la belicosidad del CNTE y ya dieron **la voz de alerta** de que estaría buscando descarrilar la elección judicial, sobre todo en los estados donde domina, como **Guerrero y Oaxaca**.

¿Y EL SECRETARIO de Educación, **Mario Delgado**? Contrario a su estilo tan dicharachero, en este conflicto se le ve más bien apagado, lo cual deja a la presidenta **Claudia Sheinbaum** sin muchas armas para convencer o vencer a la CNTE.

• • •



SI NO HAY CAMBIO de última hora, hoy será el día en que los **consejeros del INE** analicen el truculento, por no decir fraudulento caso del **Operativo Acordeón** que se está aplicando en **Nuevo León**. También en otros estados se lleva a cabo, pero en ninguno con tal desparpajo como en el gobernado por el emecista **Samuel García**.

LOS CONSEJEROS electorales deberán ser muy precisos en sus consideraciones para frenar los operativos de inducción si quieren enmendar en algo esta cuestionada elección judicial.

CURIOSAMENTE, pese a que es tan comunicativo en redes sociales, ya pasaron 11 días de que se dio a conocer la forma en que pretende el gobernador nuevoleonés manipular la elección judicial, y es fecha que no ha dicho ni pío y hasta sale corriendo de los actos en que participa, para que no lo cuestionen sobre el tema.

AYER, POR EJEMPLO, corrió más rápido que un **jugador del Toluca** festejando el campeonato de la Liga MX, con tal de abandonar la ceremonia en la que estaba para evitar así las preguntas.

• • •



INTERESANTE la decisión de integrantes de la familia **Weinberg** de declararse **testigos protegidos** de la FGR, ahora que enfrentan las órdenes de aprehensión por delincuencia organizada y lavado de dinero. Esto es por el caso relativo al desvío de **5 mil 112 millones de pesos** del sistema penitenciario federal, a través de contratos con empresas relacionadas con **Genaro García Luna**.

DESDE LUEGO QUE la Fiscalía pretende hundir más a García Luna y obtener otras informaciones contra políticos de sexenios anteriores. A ver si en una de esas hablan sobre sus negocios con **Julia Abdalá**, la pareja sentimental del ex titular de la CFE, **Manuel Bartlett**.